ACTA DE SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO DE COORDINACION LOCAL DISTRITAL

En Miraflores, siendo las 8:00 horas, bajo la presidencia del señor Alcalde Jorge Muñoz Wells y la presencia de los señores Regidores Sr. Carlos Alarco Proaño, Srta. Patricia Andrade Botteri, Sra. Patricia del Río Jiménez de Olavide, Sra. Franca Rey Camino, Sr. Remy Balarezo Nuñez, Sra. Carmen Chauca Valdez, Sr. Luis Molina Arlés, Sr. Luis Alberto Silva Nano y los Sres. representantes de la Sociedad Civil ante el Consejo de Coordinación Local Distrital, Sr. Germán Lizarzaburu Gutiérrez – Centro Universitario Ariel, Sr. Arturo Chávez Panichi - Universidad de Piura, y Sr. Eduardo Portocarrero Luque – Asociación Cívico Patriótica del Perú.

Roginal Control

A . . .

El señor Alcalde saluda a los presentes y a continuación le cedió la palabra a la Dra. Roxana Calderón, Secretaria General, quien tomó lista de los asistentes a la sesión ordinaria. Estando el quórum reglamentario se dio inicio a la segunda sesión ordinaria del Consejo de Coordinación Local Distrital de fecha 13 de septiembre de 2012.

INFORMES Y PEDIDOS:

La señora Carmen Mancilla, Gerente de Planificación y Presupuesto y Presidenta del Equipo Técnico del Proceso de Formulación del Presupuesto Participativo del Año Fiscal 2013, dio lectura al Informe Final de Resultados del Proceso de Formulación del Presupuesto Participativo del Año Fiscal 2013, conteniendo el Acta de Acuerdos y Compromisos y el Cronograma Tentativo de Ejecución de Proyectos del Presupuesto Participativo en mención.

ORDEN DEL DÍA:

El Sr. Alcalde consulta a los presentes si tienen alguna pregunta sobre la exposición realizada por la Señora Carmen Mancilla Gerente de Planificación y Presupuesto y Presidenta del Equipo Técnico del Proceso de Formulación del Presupuesto Participativo del Año Fiscal 2013.

El Sr. Germán Lizarzaburu tomó la palabra y dio sus felicitaciones por las actividades realizadas. Asimismo, resaltó que los Proyectos de la Casa de la Juventud y de educación no calificaron, señalando la importancia de la formación en valores de los jóvenes, tomando en cuenta el aparente rebrote del terrorismo en nuestro país.

LA

El Sr. Alcalde señala que los proyectos fueron priorizados en función a la decisión democrática de los participantes en el proceso y que si bien algunos proyectos no calificaron, la gestión se encuentra en la tarea de transmitir valores, recordando sobre todo a la población más joven lo que fue la época de terror en nuestro país. Mencionó que se han realizado actividades sobre el tema con jóvenes en el distrito y que nos encontramos en un proceso de transmisión y cumplimiento de valores.

El Sr. Eduardo Portocarrero tomó la palabra informando que el Director del Colegio Scipión Llona ha señalado que la Municipalidad ha retirado los módulos que proveían de internet al colegio, consultando cuándo se iban a reponer, pues el Colegio ha realizado dos solicitudes de donación de los mismos.

El Sr. Alcalde indica que desconocía la presentación de esas solicitudes y señala que verificará esta situación primero con la Gerencia de Sistemas y Tecnología de la Información, para luego determinar en qué área se encuentran las solicitudes, ya que todo pedido de donación debe pasar en primer lugar por el Concejo. Mencionó que a penas terminara la sesión se harían cargo del tema.

Al no haber más intervenciones, se procedió a la aprobación del Informe Final de Resultados del Proceso de Formulación del Presupuesto Participativo del Año Fiscal 2013, el cual se aprobó por unanimidad.

Siendo las 08:30 am se levanta la sesión agradeciendo la participación de los presentes. Firman el Acta los siguientes miembros del Consejo de

Coordinación Local Distrital de Miraflores.

Dr. Jorge Muñoz Wells Alcalde de Miraflores

Ing. Carlos Alarco Proaño Teniente Alcalde de Miraflores Srta. Rocío Andrade Botteri Regidora de Miraflores

Sra. Patricia/del Río Jiménez de Olavide

Regidora de Miraflores

Sra. Franca Rey Camino Regidora de Miraflores Sr. Remy Balarezo Nuñez Regidor de Miraflores

Sr. Luis Molina Arles Regidor de Miraflores

Sr. Germán Lizarzaburu Gutiérrez Representante Sociedad Civil - CCLD Srta. Carmen Chauca Valdéz Regidora de Miraflores

> Sr. Luis Silva Nano Regidor de Miraflores

Sr. Arturo Chávez Panichi Representante Sociedad Civil - CCLD

Sr. Eduardo Pertocarrero Luque Representante Sociedad Civil - CCLD